

# presentación

## En Torno a la Explotación

Basta con mirar alrededor para darse cuenta de que la situación social del país presenta interrogantes muy serios. La claridad estadística del mandato recibido por el presidente electo recubre una oscuridad práctica y estratégica cuyas dimensiones son difíciles de medir. Aunque la definición política de los comicios traduce un apoyo masivo al candidato liberal, es de todos sabido que ese respaldo no es ni homogéneo, ni irrestricto, ni incondicional. Más aún, como el mismo mandatario electo lo ha manifestado, el manejo práctico de ese apoyo va a requerir una buena "digitación" a fin de evitar, en la medida de lo posible, las disonancias políticas.

Anali-CIAS presenta hoy, dentro de esa perspectiva, un punto de vista sobre la explotación, fruto de una reflexión de Hermann J. Mohr, economista y conocido colaborador del Centro. Solo a través de estudios de este género es posible esperar que la explicación de la realidad que vivimos llegue a ser penetrable a los esfuerzos de una práctica política razonable.

La crónica está marcadamente orientada hacia la realidad política postelectoral.

Invitamos a nuestros lectores a reaccionar a estos puntos de vista y a que nos comuniquen sus opiniones a fin de entablar un fructífero intercambio a través de estas páginas.